

持物 ハッピー・お手振り概要・扇
 ◆ひのきしん部…………… (㊤ 木船嘉弘委員)
 個々でのひのきしん有難うございました。
 ◆災害隊…………… (㊤ 山本明久委員)
 ・隊員各位には常に心身の鍛錬をお願い申し上げます。
 ◆社友・広報庶務部…………… (㊤ 山口正洋委員)
 ・すきつと㊳ 6/1 発行 テーマ「BE LIEF―信念―」 定価660円(税込)
 ・ふれあい折り込みひのきしん6月は5組でお願い致します。
 ◆婦人会…………… (㊤ 山口さとみ委員)
 例会は休会となります。 30日10時各自教会または自宅にて、1日も早い平穏な日常への回復を願いおつとめを勤めて下さい。
 ◆青年会・献血担当…………… (㊤ 山下洋平委員)
 ・献血ひのきしんは中止となりました。
 献血に行く際はご予約をお願いします。
 ◆学生担当…………… (㊤ 水野慎治委員)
 ・学生生徒修養会高校の部8/9/15 受講 御供1万円(直属へ申込)
 ◆時報手配り…………… (㊤ 板山眞一委員)
 ・当面の間直送となります。 5/17号と5/24号を合併号とし5/24号として発行

◇5月 定例支部活動
 ◆あらみち会…………… 休会
 ◆合唱団アヴァンティ練習日
 とき 休会とさせていただきます
 ◆浜松楽所…………… 休会
 とき 5月 日() 19時
 ◆運営委員会…………… 東濱名分
 とき 6月2日(火) 午前9時30分
 状況により中止になる場合があります
 ◇定例委員会・例会
 ◆青年会献血…………… 休会
 ◆婦人会例会…………… 休会
 ◆女子青年部例会…………… 休会
 ◆ハーブの会…………… 休会
 *今後の状況により活動が中止になる場合がありますのでご了承ください
 さいますようお願い申し上げます

◇各組活動
 各組活動も状況により急遽変更になる場合があります。もしもありません。ご了承ください。
 【1組】…………… 組長 鈴木 豊司(濱 東)
 〈配本・集金〉 5月28日(木)
 〈合同会議〉 6月6日(土) 15時00分 濱 東
 〈ひのきしん〉 6月14日(日) 5時30分 浜松城公園
 【2組】…………… 組長 板山 眞一(本濱松)
 〈合同会議〉 5月29日(金) 10時00分 本濱松
 【3組】…………… 組長 長田 虎夫(濱 都)
 〈配本のみ〉 5月27日(木) 10時00分 濱 都
 〈班長会議〉 6月 日() 時 分 濱 都
 〈ひのきしん〉 6月7日(日) 6時30分 曳馬南公園
 【4組】…………… 組長 谷口 和幸(四日市浜)
 〈合同会議〉 6月9日(火) 9時30分 四日市浜
 【5組】…………… 組長 大石いね子(薫浜松)
 〈配本・集金〉 5月28日(木) 9時30分 薫浜松
 【6組】…………… 組長 宮本 善成(長 上)
 〈合同会議〉 6月 日() 19時00分 休会
 【7組】…………… 組長 小楠 友一(静 濱)
 〈配本のみ〉 6月9日(火) 10時00分 篠原

ふれあい

2020年
5月
No.429
支部とも
よの西

いままで八月日いかほどをもふても
そばの心にわかりないので
第七号104

雨のち、虹

西遠支部長 金原 泰彦

教会本部は、3月に続き4月の月次祭についても「新型コロナウイルス感染拡大の状況に鑑み、本部月次祭には、教会長はじめ、ようぼく・信者の皆様の参拝を控えたいただき、各教会・布教所、自宅などから遥拝をお願いいたします」と発表。
 「なお、本部月次祭では、常と変わらず御教え通りに『かぐら・てをどり』を勤めさせていただきます。親神様の大きいなるご守護に御礼申し上げますとともに、世界中の人々のたすかりと事態の収まりを祈念いたします。全教のよふぼく・信者の皆様には、それぞれの場所からおちばに心

を寄せて、共に一手一つに祈念して下さるようお願いいたします」と全教に呼びかけた。(5月は未定)
 教祖誕生祭、婦人会総会、さらには「こどもおちばがえり」も、やむなく中止となりました。経験したことのない「非常事態」です。「当り前」が「当り前」でなくなつたのです。
 ウイルスに有効な治療薬も、ワクチンもまだ開発されず、拡散のスピードを緩やかにするために、人類ができるのは、うつらない、うつさないための思いやりのマスクと、手の消毒とい

う、最先端技術の時代に実にアナログな手段。
 「とにかく、事態は深刻であり、非常に困難な状態にあるのです」(独・メルケル首相)
 この中、私たち天理教者は、信仰者として何ができるのか、医者でも政治家でもなく、一人のよふぼくとして、よふぼくにしかならないことは何か？
 「大切なことは、自分に矢印を向け」「自分自身の信仰、日々の暮らし、考え方をあらためてみつめ直すということ」
 せいかいにこれらとゆうているけれど
 月日さんねんしらす事なり
 十四 22
 この節が、「心にほこりを積み重ねてばかりいる人間に、早く陽気ぐらしをさせてやりたいとの、もどかしい親心からの、

親神様の「さんねん」(表統領)ではあるとしても、いかほどにせつない事がありてもなをやがふんばるしよちしていよ
 十五 8
 いらほどにさんねんつもりであるけれど心しだいにみなたすけるで
 十五 16
 いかほどにさんねんつもりであるともふんばりきりてはたらきをする
 十五 17
 私たちは教祖から、「この時のため」に、おつとめを教えてもらっています。神さまが働いて下さることを知っています。おのずと心が澄み、勇んでくる、前向きな思案が出てくることを。よふぼくお互いが、おつとめでふんばれば、をやもふんばつてください。
 この大節は、「成人の旬」。
 毎日、愚直に世界のたすかりを願い、「たすけ合う心」を世界へ伝え続けましょう。

(2面下段へ)



おはなし
中臺勘治 先生

立教 181 年度 〈陽気ぐらし講座〉

「家庭のよろこび」
～夫婦、親子、嫁姑などの関係を通して考える～ (8)

〔前回「3月」の続きから〕

私ね、三度離婚して、四度目の結婚で幸せになったという奥さんにお目にかかせていただいて勉強させて頂きました。

最初のご主人には、暴力を振るわれて苦労した。次の主人は、遊び人で苦労した。とにかく苦労した話を聞かせて貰いました。でも、どうしても幸せな家庭を築きたいと、ある時、教会の門を叩いたそうです。それで会長に会って、「私は三度も離婚をしたけれど、どうしても幸せな結婚をしたい」と、そう言ったら、会長さんは、「わかりました。しあわせな結婚ができるようにしましょう」と言われたそうです。

私は「すごいなあ」と思いました。だって、三度離婚したんですよ、なかなか言えない。私だったら言い切れないですね。その会長さんは素晴らしいと思います。で、その会長さんはどういうことを言われたのか。

「一つだけ条件があります。夫婦になるということは偶然になるものではない。この世の中は、必ず時いた種がある。時いた種があ

るからなってくるんだ。

夫婦になるということは、実に深い縁がある。だから、次に会う人は、ご縁があつてなるのだから、とにかく喜ぶ。どんな主人でも喜んで通る。そういう心を定められますか？」

そしたらその奥さんは、「言っていることはわかりました。これからはどんな主人でも喜んで通ります」と、心を定めた。

その奥さんの家に行かせて貰いましたが、庭付きの家で、庭には男の子が居ました。ご主人も本当に優しい方で、幸せなご家庭でした。なにが大切か。

夫婦というものは偶然になるものではない、成ってくるというものは、深い深い縁がある。時いた種があるんです

今日ね、奥さんが家に帰ったら、ご主人の顔を見て、「ああ、これが徳一杯」。ご主人は、奥さんの顔を見たら、「徳一杯」と、喜んで通らせて頂く。それが夫婦円満の最高の秘訣です。ここが大切本当ですよ。是非、実行して、幸せな夫婦になるように、実行して頂けたらと思います。

〔続く〕

〔1面から〕

ふんばる
かみさまは
ふんばると
おっしゃる
ふんばる
ふんばりきる
はたらくと
おっしゃる
にんげん
ふんばらないで
どうする

ちなみに今、東京の空は大気汚染が改善して、空気が澄んできているそうです。(了)

「お詫び」

ふれあい3月号にて、引用させて頂いたおふでさきに誤記がありました。正しくは
せかいにこれらとゆうてゐるけれど
月日さんねんしらす事なり

です。訂正とともにお詫び申し上げます。
十四 22

支部だより

立教 183 年
R 2.5
NO.537

◆本部・教区事項

・会議資料より
『布教月報』休刊のお知らせ
布教部からの行事案内などの情報を、「布教月報」という形で毎月お知らせしておりますが、現在はコロナウイルスの感染拡大防止のため、行事の開催についての情報が刻一刻と変化する状況にあり、掲載した情報が正確性を失い、混乱を招くようなことにもなりかねません。このことからしばらくの間「布教月報」を休刊とさせて頂いていただきます。確実な情報が安定して掲載できる見通しが立ち次第、再び発行させていただきます。
・全教一斉に在りがけデーリーフレットの作成中止について
すでにリーフレット見本と申込書を配布しておりますが、新型コロナウイルスの感染が世界中で拡がる中、9月の時点ではその終息が危ぶまれます。こうした状況下でリーフレットを使つたに在りがけを全国的に展開することは受けとつても

らう側の心情を考慮したとき、様々な困難があると考えられますし、戸別訪問ができる地域が多いと思われれます。つきましては今年には在りがけデーリーフレットの作成を中止いたします。なお、に在りがけデーのつとめ方については検討したうえで改めてお伝えいたします。

・「立教183年こどもおぢばがえり」中止のお知らせ
例年この時期には「こどもおぢばがえり」に向けてのお誘いや受け入れ準備が本格化しますが、当の子供たちは通常の学校生活を送れない日々が続いており、また、移動や外出を控えるよう要請されている現状では、そのような取り組みはできません。かかる状況に鑑み、7月26日から8月2日にかけて開催を予定しておりました「立教183年こどもおぢばがえり」は、やむなく中止することにいたします。
皆様には何卒ご理解を頂きますよう、よろしくお願いたします。

・南右第2棟の臨時休館と「基礎講座」休講のお知らせ
4月20日(月)から、おやさとやかた南右

◆支部事項

◆布教部……………(㊦鈴木通信委員) 南右第2棟を臨時休館することになりました。これに合わせて、天理教基礎講座も時期を繰り上げて休講いたします。
◆陽気ぐらし講座「ようぼく成人講座」「道の教職員の集い」「おやさと講演会」開催中止となりました。
◆天理ドッジボールフェスティバル「みちのこ武道大会」開催中止
◆修練部……………(㊦高橋重徳委員) 南右第2棟を臨時休館することになりました。これに合わせて、天理教基礎講座も時期を繰り上げて休講いたします。
◆お手振り勉強会開催御案内
とき 6月3日(水) 10時～11時
会場 中富分教会
対象 お手振りを真剣に学ぶ意思のあるようぼく